

Avenue Papineau, côté Est, de Ste-Catherine à DeMontigny, 5000 verges.

et ladite liste devrait être corrigée comme suit:

Avenue Papineau, côté Ouest, de Ste-Catherine à Ontario, 5000 verges.

Avenue Papineau, côté Est, de Ste-Catherine à DeMontigny, 5000 verges.

Avenue Papineau, côté Est, de LaFontaine à Ontario, 5000 verges.

Résolu: De faire rapport au Conseil, en conséquence.

2.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef au sujet de la maison érigée par M. T. A. Grothé, sur l'Avenue du Parc, entre les rues Fairmount et St-Viateur, déclarant que le tout est conforme aux dispositions du règlement No 139.

Résolu: D'approuver ledit rapport et de déposer aux archives.

3.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef en réponse à différentes questions du Bureau, au sujet des ruelles St-Germain et des Veuves.

Résolu: De transmettre ledit rapport à l'échevin Gauvin, en réponse à une question du Conseil, en date du 5 septembre 1911.

4.—Soumis le rapport du Chef du Département des Maladies Contagieuses sur le résultat de l'inspection dans les écoles.

Déposé aux archives.

5.—Soumise une lettre de Mme Vve Jeannotte dit Lachapelle se plaignant de dommages à sa propriété située sur la rue Montcalm.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport sur ce qu'il y a à faire pour faire cesser ces dommages.

6.—Soumise une lettre du notaire Dunton déclarant qu'une erreur s'est glissée dans le rapport au Conseil au sujet de paiement des indemnités dans l'expropriation de l'Avenue Western et qu'un montant de \$845 a été accordé à M. Mathew A. Summett alors que les experts avaient fixé un montant de \$1,845.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant de voter une somme de 1,000 pour régler ladite réclamation.

7.—Soumis un rapport du Département en Loi au sujet de l'application du Canadian Northern Quebec Ry. pour la permission de poser des voies additionnelles à travers les rues Ontario et Valois transmettant deux lettres qui ont été soumises audit département et aux Commissaires concernant les traverses de la rue Valois, lesdites lettres en date du 27 et du 28 septembre courant offrant de transporter à la Cité un terrain que la Cie Can. Nor. a acquis, étant le coin des rues Ontario et Valois, ladite lisière de terrain étant nécessaire pour y construire un trottoir.

Résolu: De faire rapport au Conseil pour autoriser le Maire et le Greffier à signer l'acte de transport dudit terrain.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 2 octobre 1911, a.m.

M. Ainey, président. Tous présents.

1.—M. Godin, architecte, se présente devant le Bureau et soumet les plans et le cahier des charges pour les travaux à faire au Parc Notre-Dame de Grâce.

Sur demande du Bureau, M. Godin s'engage à préparer et soumettre un devis estimatif du coût des travaux à faire audit Parc.

2.—M. Gaudet, avocat, se présente devant le Bureau, au sujet des dépenses encourues par la Commission des Incendies et du paiement de la quote-part des compagnies d'assurances dans lesdites dépenses.

M. Gaudet s'engage à soumettre au Bureau un projet de règlement de cette question.

3.—M. l'échevin Deguire se présente devant le Bureau et demande l'homologation de la ligne d'élargissement du Chemin de la Savane, quartier Côte des Neiges. Il déclare que si la Ville ne peut actuellement procéder à ce travail, M. Chopin, l'Ingénieur qui a préparé les plans serait prêt à l'entreprendre.

Papineau Avenue, East side, from St. Catherine to DeMontigny, 5000 yards.

and that said list should be corrected as follows:

Papineau Avenue, West side, from St. Catherine to Ontario, 5000 yards.

Papineau Avenue, East side, from St. Catherine to DeMontigny, 5000 yards.

Papineau Avenue, East side, from LaFontaine to Ontario, 5000 yards.

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

2.—Submitted a report from the Chief Engineer anent the house erected by Mr. T. A. Grothé, on Park Avenue, between Fairmount and St. Viateur streets, stating that the same meets the requirements of by-law No. 139.

Resolved: That said report be approved and filed of record.

3.—Submitted a report from the Chief Engineer replying to different questions put by the Board, anent St. Germain and des Veuves lanes.

Resolved: That said report be transmitted to Ald. Gauvin as a reply to a question put by him in Council on the 5th September 1911.

4.—Submitted the report from the Chief of the Contagious Diseases Department on the result of the school inspection.

Filed of record.

5.—Submitted a letter from Mr. Jeannotte dit Lachapelle complaining of damages caused to her property on Montcalm street.

Resolved: To refer the same to the Chief Engineer for a report anent the measures to be taken in order to remove all grounds for complaint.

6.—Submitted a letter from Mr. Dunton, notary, stating that an error had slipped in the report made to Council in connection with the payment of indemnities "re" expropriation of Western Avenue and that a sum of \$845 was granted to Mr. Mathew A. Summett although the experts had awarded the sum of \$1,845.

Resolved: That a report be made to Council recommending that a sum of \$1,000 be voted to settle said claim.

7.—Submitted a report from the Law Department anent the application of the Canadian Northern Quebec Ry. for permission to lay additional tracks across Ontario and Valois streets, transmitting two letters which were submitted to said Department and to the Commissioners concerning the Valois street crossings, said letters dated the 27th and 28th September instant, offering to transfer to the City a piece of land, corner of Ontario and Valois streets, owned by the Canadian Northern Ry, said piece of land being required for the laying of a sidewalk.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the deed of transfer of said piece of land.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 2nd October 1911, a.m.

Present: All the members of the Board. Mr. Ainey in the chair.

1.—Mr. Godin, architect, appeared before the Board and submitted plans and specifications for the improvements to be made to Notre Dame de Grâce Park.

Mr. Godin was requested to prepare and submit an estimate of the cost of the works to be performed in said Park.

2.—Mr. Gaudet, barrister, appeared before the Board anent the expenditure incurred by the Fire Commission and the payment of the Insurance Companies' share thereof.

Mr. Gaudet was requested to submit to the Board a draft of by-law in this connection.

3.—Ald. Deguire appeared before the Board and asked that the line for the widening of the Savane Road be homologated. He stated that if the City is unable to proceed immediately with this work, Mr. Chopin, who prepared the plans, is ready to undertake the same.